
#STEM: prime laureate in Ingegneria Fisica. Le loro storie 

 

La storia di Ilaria Lachin 

Nel 2020, Ilaria si iscrive alla prima edizione del 

corso, spinta dalla curiosità per il nuovo percorso 

interdisciplinare: “Nella vita ho sempre cercato di 

ampliare le mie conoscenze, coinvolgendo più 

ambiti possibili. Concretamente, nel mio percorso 

ho scelto di esplorare aspetti legati all’economia e 

alla finanza, perché sono discipline che mi 

affascinano e penso che ingegneria e fisica possano 

essere applicate all’ambito finanziario per 

raggiungere risultati straordinari”. 

Vai all’articolo: 

https://www.unive.it/pag/14024/?tx_news_pi1%5

Bnews%5D=15151&cHash=ea71f3dcd09d1de64970

0cd055ffbf99 

 

 

 

La storia di Beatrice Marchiori 

Dietro ad una laurea non ci sono solo ore passate sui 

libri o in laboratorio, ma anche tanta determinazione 

e la capacità di bilanciare molteplici 

responsabilità. Beatrice Marchiori, una delle prime 

cafoscarine a completare il percorso in Ingegneria 

fisica, è arrivata a questo importante traguardo 

gestendo - oltre allo studio - le sfide della maternità e 

del lavoro.  

Vai all’articolo: 

https://www.unive.it/pag/14024/?tx_news_pi1%5Bn

ews%5D=15167&cHash=c027fc22f6803b7043bcab89

7598331b 
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La storia di Federica Zanella 

‘Il mio percorso è iniziato nel 2021, non avevo un 

background scientifico, provengo infatti da un liceo 

delle Scienze Umane, ma avevo già una 

grande passione per la matematica e la fisica grazie 

ad una professoressa molto brava. Mi interessavano 

anche le scienze e la biologia, e la laurea triennale in 

Ingegneria Fisica di Ca’ Foscari coniugava tutti i miei 

interessi’, racconta Federica. ‘Sono stati tre anni 

impegnativi, e all’inizio ho dovuto colmare qualche 

lacuna per preparare esami come Analisi Matematica 

I, rispetto a colleghi e colleghe con background 

scientifico, ma i professori ripartono da zero e sono 

anche molto disponibili ad aiutare, così come molto 

utile è stato il programma di tutoraggio.’  

Vai all’articolo: 

https://www.unive.it/pag/14024/?tx_news_pi1%5Bnews%5D=15181&cHash=f1d138f607f8728d498d14d8

86ebed72 
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